

BRAINE-L'ALLEUD – DIABLES ROUGES

Un Brainois crée un hymne endiable

« Les musiques qui accompagnent le Mondial font partie du folklore de la Coupe du Monde » estime Igor. « Je me souviens bien de ma première Coupe du Monde en 1994. J'avais 7 ans et j'écoutais en boucle le CD du Grand Jojo avec « Les Belges en Amérique » et « Victor le footballeur ». Ça me rendait heureux, je connais d'ailleurs encore les paroles par cœur ».

En bon professeur, il a cherché les raisons du succès d'un tube et a essayé de les reproduire. « Il faut que ce soit court, entraînant, facile à retenir et facile à chanter. » C'est entre autres pour cette raison qu'il a choisi l'air « Le Marchand Petrouchka ». En plus, cette musique était libre au niveau des droits d'auteur.

« Il faut que les gens s'amuse, poursuit Igor. Plus jeune j'étais actif dans les mouvements de jeunesse. Du coup, j'ai voulu que cet hymne soit facile à jouer à la guitare sur une plaine de camp scout ; j'ai voulu quelque chose que tout le monde puisse reprendre en chœur ». Enseignant à Anderlecht, Igor n'a pas pu cacher l'air longtemps à ses élèves. « Le titre a vite circulé dans les classes. Dans certaines classes, les élèves m'accueillent en chantonnant la chanson. D'autres ont même créé une chorégraphie ».

Une chanson modulable

Sa chanson possède aussi une particularité : elle est déclinaison en plusieurs versions. En clair, les noms des joueurs sont

différents en fonction de la version, ce qui permet aux diffuseurs de lancer la bonne chanson avec le bon nom en cas de but.

Igor Lassist voit positivement les autres chanteurs qui essaient aussi de sortir un hymne pour les Diables. « Si la Coupe du Monde inspire les gens, c'est tant mieux. La musique est un facteur de bonheur. J'ai entendu les hymnes de Marka, de Lou Boland, de l'Agent Verhaegen et les prémices du titre de Lou Depriick. Sans compter les musiques du Grand Jojo et de Kiki l'Innocent qui sont formatées pour s'amuser ! On est tous dans des registres sensiblement différents mais rapprochés par un même désir de fête populaire. Tous ces hymnes à la gloire de la Belgique, ça permettra aux bars et autres diffuseurs de

matches d'avoir une belle playlist les soirs de matches. On partage aussi tous un point commun : ce surréalisme à la belge : on ne se prend pas au sérieux et on sait rire de nous-même. Et c'est justement toute cette ambiance que l'on aime à la Coupe du Monde ».

Reste que n'importe qui ne se lance pas dans la création d'un hymne. Ce qui a motivé Igor, c'est la polémique autour de Damso. « Je trouvais cela dommage que l'on n'ait pas d'hymne. Je me suis donc dit que ce serait sympa d'en faire un. »

Le titre « Tour de Russie » est disponible sur Spotify, Deezer, iTunes, Youtube et toutes les grandes plateformes musicales. •



C.D. La chanson est disponible en différentes versions.

© D.R.